

Jahresbericht der Sommertouren 2020

Die Frühlingstouren starteten rund einen Monat später als üblich. Zuerst noch mit diversen Auflagen, Schutzkonzepten und Vorgaben. Diese wurden aber zum Glück immer weniger und lockerer, so dass es fast ein «normaler» Sommer wurde.

Das Wandern und Klettern sind in unserer Sektion sehr beliebt.

In unterschiedlichen Regionen der Schweiz wurden Touren angeboten und auch rege besucht.

Die Hochtouren, Tourenwochen waren sehr gut ausgelastet und konnten bei meist gutem Wetter durchgeführt werden.

Grossen Anklang fand das Ausbildungswochenende auf dem Aletschgletscher wo wir uns auf die Sommer Hochtouren vorbereiteten. Bei schönem Wetter, guter Kameradschaft und prächtiger Bergwelt wurde viel gelernt, aufgefrischt, vertieft und auf den kommenden Touren angewendet.

Ich danke allen Bergführern, Tourenleiterinnen und Tourenleiter für ihren Einsatz und ihr Engagement immer wieder neue spannende Tourenziele zu finden.

Michel Zwahlen hat sich im Herbst erfolgreich als Sommertourenleiter 1 ausbilden lassen. Herzliche Gratulation!

Zusammen freuen wir uns mit ihm auf tolle Wandertage, erfolgreich gemeisterte Seillängen, schöne Gipfelerlebnisse und unvergessliche Eindrücke in den Bergen im 2021.

Pio Gygax